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“IL BILANCIO 2011 porta gravi
difficoltà per Pelago. La manovra
finanziaria colpisce il nostro comu-
ne con tagli di circa 200mila euro,
pari a 26 euro per abitante”. L’al-
larme arriva dal sindaco, Renzo
Zucchini, che non sa come far qua-
drare i conti. “La manovra - dice
Zucchini - colpisce indistintamen-
te tutti i comuni, sia quelli che pre-
sentano situazioni squilibrate che
quelli, come il Comune di Pelago,
dichiarati “virtuosi” dal Ministero
delle Finanze. Non nascondiamo
la nostra preoccupazione, non solo
per il bilancio, ma anche per la si-
tuazione economica generale. A
questa manovra si aggiunge infatti
un’ulteriore riduzione delle entra-
te, conseguente alla crisi che inve-

ste il nostro Paese e che sta avendo
pesanti contraccolpi nei maggiori
settori economici.

PRIMO fra tutti il settore edile, il
cui grave rallentamento ha come

ulteriore effetto la riduzione delle
entrate comunali. I tagli, che au-
menteranno ulteriormente nel
2012, riguarderanno numerose
spese del comune e comporteran-
no l’aumento della partecipazione

economica da parte dei cittadini
che fruiscono dei servizi”. In so-
stanza, aumenti annunciati. “La
volontà dell’amministrazione -
prosegue il sindaco - è comunque
orientata ad operare in modo tale
da assicurare la permanenza di
gran parte dei servizi offerti dal co-
mune e, soprattutto, dei servizi es-
senziali”. Per far meglio compren-
dere i termini del Bilancio 2011 il
Sindaco, Renzo Zucchini, e la
Giunta invitano i cittadini a parte-
cipare ad una serie d’incontri. Sa-
rà quella, probabilmente, anche la
sede di un confronto con abitanti
ed opposizioni, alla ricerca di un
modo per uscire dalla questione
senza troppi ‘dolori’.

Leonardo Bartoletti

“RIFERIRE in Consiglio provinciale sulla
vertenza dell’azienda Ceramiche Brunelle-
schi, anche in relazione all’incontro del prossi-
mo 19 novembre”. La richiesta arriva, attraver-
so un’interrogazione, dal gruppo del Prc in
Provincia. “Vorremmo sapere - dice il consi-
gliere Andrea Calò - cosa ha fatto la Giunta
Provinciale nei confronti della proprietà, ri-
spetto all’esigenza degli impegni (piano indu-
striale, sviluppo, innovazione, ricerca, occupa-
zione, prevenzione sicurezza nei luoghi di la-

voro) che sono la garanzia per un rilancio delle
attività produttive e del completamento del
nuovo stabilimento.

INOLTRE intendiamo conoscere cosa inten-
de fare l’Amministrazione Provinciale per sal-
vaguardare i diritti dei lavoratori e lo stesso si-
to produttivo, riferendo in ogni caso quali ini-
ziative intende promuovere l’Amministrazio-
ne Provinciale, nell’ambito delle sue compe-
tenze, anche in materia di sostegno ai salari e
ai redditi. L’incontro di venerdì prossimo - di-

ce ancora Calò - è particolarmente atteso, poi-
ché tutti i lavoratori aspettano da tempo rispo-
ste in termini di rilancio delle attività produtti-
ve e dei livelli occupazionali. Di fronte c’è
un’azienda da tempo in difficoltà e che non ap-
pare troppo interessata alle ricadute sociali del
problema. Quello che è certo - conclude il con-
sigliere - è che il nuovo incontro regionale, do-
po che è saltato quello del 10 novembre, do-
vrebbe essere decisivo, poiché la situazione è
diventata insostenibile”.

Bart

di RICCARDO BENVENUTI

“SULLA SCUOLA di Londa, il
centro destra ha bisogno di legge-
re gli atti o forse sarebbe stato suffi-
ciente essere presenti alla riunione
fatta con i genitori”. Esordisce co-
sì il sindaco di Londa Aleandro
Murras sulle polemiche legate alla
ricostruzione della scuola, passan-
do poi ai numeri. “Innanzi tutto
non mancano 4 milioni per la ri-
strutturazione, ma solo 970.000 eu-
ro. E’ il costo completo dell’opera
stimato in 4.1 mln di euro attual-
mente ne abbiamo a disposizione
3,13.

OLTRE a questo vorrei precisare
che non sono stati contratti mutui
- escluso quello di cofinanziamen-
to per un importo di 270.000 euro
- visto che gli altri fondi sono stati
reperiti partecipando a bandi re-
gionali, statali e europei, con un
grande lavoro di amministratori e
dipendenti comunali che si sono
impegnati fortemente. Certo ab-
biamo utilizzato altre fonti di fi-
nanziamento, ad esempio, gli one-

ri di urbanizzazione che doveva-
mo utilizzare per l’abbattimento
delle barriere architettoniche per
il palazzo comunale li abbiamo di-
rottati sulla scuola per la stessa fun-
zione”. Murras ricorda anche che-
la ragione dei ritardi nella realizza-
zione “Non dobbiamo dimentica-

re che, iniziati i lavori, abbiamo
constatato a partire dalle fonda-
menta che queste non erano state
realizzate come previsto dal pro-
getto depositato agli atti. C’è stata
quindi la necessità di fare varianti
al progetto e nuovi lavori. Con la
demolizione del soprammattone

dello scannafosso ci siamo anche
resi conto che il muro a retta del
piazzale della scuola in parte aveva
un po’ di ferro, per oltre la metà
non vi era neanche un po’ di arma-
tura, anche per questo abbiamo do-
vuto fare un nuovo progetto e i
nuovi lavori sono iniziati in questi
giorni”. Per il reperimento dei fon-
di mancanti “visto che il Governo
non ha previsto specifici finanzia-
menti, dice Murras, continuere-
mo a partecipare a tutti i bandi
pubblicati ed a chiedere a tutti
una mano, compreso l’attuale Mi-
nistro alla P.I., se ci sarà ancora e
se come già chiesto in Consiglio
Comunale, anche l’opposizione ci
vorrà dare una mano”.

CON I FINANZIAMENTI a di-
sposizione si terminerà la scuola
elementare al piano terra, la media
al primo, biblioteca, sala riunioni
ed ambulatori ASL, al piano se-
minterrato, la mensa, gli spoglia-
toi della Palestra e l’archivio stori-
co al 2˚ piano seminterrato. La
previsione per il termine di tali la-
vori è la fine del 2011.

PELAGO IL SINDACO INVITA I CITTADINI A PARLARNE INSIEME

Tagli, gravi difficoltà per il Comune

PONTASSIEVE LA RICHIESTA FATTA DAL GRUPPO DI RIFONDAZIONE

Brunelleschi, «bisogna riferire in consiglio provinciale»

«Scuola, l’opposizionesi informi
Mancanosoltanto 970milaeuro»
Murras, sindaco di Londa, fa il punto sui lavori di ristrutturazione

PONTASSIEVE premia
gli studenti ‘eccellenti’.
Giovedì , alle 17 nel
palazzo comunale,
saranno premiati tutti i
giovani diplomati
residenti a Pontassieve,
insieme a quelli
dell’istituto Ernesto
Balducci, che hanno
ottenuto il massimo dei
voti – con e senza lode –
all’ultimo esame di
maturità. Nell’ambito
dell’iniziativa Ragazzi 100
e lode, 14 ragazzi
riceveranno una
pergamena di
riconoscimento ed un
incentivo economico per
sostenere il loro percorso
di studi. Il progetto gode
del sostegno della Cassa
di Risparmio di Lucca,
Pisa e Livorno, della
collaborazione con la
CGIL, dell’Istituto
Balducci e del patrocinio
della Provincia di Firenze.
Lo stesso giorno, alle 15
nella Sala delle Eroine, si
svolgerà l’incontro “Le
scuole e il territorio”,
un’occasione per fare il
punto sulla situazione
della scuola.

J.C.

PRECISAZIONE
Murras: «Sarebbe bastato essere presenti alla riunione con i genitori»

VERTENZA
Incontro venerdì prossimo

PONTASSIEVE
Pergamena e soldi

agli studenti
«eccellenti»

AMMINISTRAZIONE
Il sindaco: «Vogliamo
mantenere gran parte
dei servizi offerti»


